



De la Garde!!

Comment était-ce arrivé? Mystère! Je l'avais connue dans le temps...

La journée

Une demi-douzaine de nos ministres gâtaient, sur la Côte-d'Azur, les charmes d'un climat plus doux.

ROME

La question du Palais Farnèse De notre correspondant particulier, le 9 :

A la suite des magès

Les successeurs des heureux magès sont, sans aucun doute, les voyageurs sacrés qui ont surmonté les difficultés matérielles pour suivre l'Étoile...

Roman de grande actualité

LA BRISURE par Pierre l'Ermitte

qui raconte la lutte entre le curé et l'instituteur 1 franc, 5, rue Bayard

La fin chrétienne de Léopold II

De source sûre, nous recevons de fort intéressants détails sur la fin chrétienne de Léopold II. Nous reproduisons, telle quelle nous parvient, la lettre qui nous résume la conversation d'un personnage extrêmement renseigné :

L'affaire Esdoluc

On a vu hier, dans nos informations, qu'à l'occasion de l'appel du père schismatique Esdoluc en Cour de cassation, on parlait beaucoup, dans les hautes régions judiciaires, des tribunaux de la Cour de Rome.

Mort du cardinal Satolli

Nous recevons de notre correspondant romain le télégramme suivant : Rome, 8 janvier.

La lutte pour la foi

Il y a quotidiennement, dans toute la France catholique, de ces petits drames intimes où l'on voit la foi lutter avec l'oppression et triompher au prix de sacrifices obscurs et méritoires.

Les palmes violettes

Deux députés de « hico » le plus bigleard sa oroisent dans le ball d'une gare. Tous les deux, un sec de voyage à la main, très affairés, se précipitent vers un rapide en partance.

Office de la bienheureuse Jeanne d'Arc

Mgr l'évêque d'Orléans a reçu mercredi, par l'entremise du très zélé postulateur de la cause, M. l'abbé Hertzog, procureur général de Saint-Sulpice, Officier, bréviaire et messe, de la bienheureuse Jeanne d'Arc.

Le reptile sous l'herbe

A propos de l'horrible assassinat de Mme Gouin, on critique la maladresse excessive de la police; je ne dis pas qu'on ait tort; mais on aurait certainement raison de prendre garde à l'habileté exorbitante de la justice.

Une prouesse sensationnelle

Latham sur monoplan atteint le kilomètre en hauteur

Hubert Latham a accompli, hier, au camp de Châlons, un vol d'une audace extraordinaire. Bâti avec facilité tous les records de hauteur, il s'est élevé à une altitude que les appareils enregistreurs attestent être de 1100 mètres.

La France catholique

Le bilan de 1909 De la Correspondance de Rome :

Sous les palmiers

Presque tous nos ministres sont en ce moment sur le littoral méditerranéen. Le

Leur générosité!

Un décret de M. Georges Cochery, ministre, supprime leurs pensions à deux ecclésiastiques du Gers, MM. Jaymes et Tuzagne. Motif? Ils ont été condamnés pour infraction à l'article 36 de la loi de séparation.

La France catholique

Le bilan de 1909 De la Correspondance de Rome :

Sous les palmiers

Presque tous nos ministres sont en ce moment sur le littoral méditerranéen. Le

La France catholique

Le bilan de 1909 De la Correspondance de Rome :

Sous les palmiers

Presque tous nos ministres sont en ce moment sur le littoral méditerranéen. Le

La France catholique

Le bilan de 1909 De la Correspondance de Rome :

Sous les palmiers

Presque tous nos ministres sont en ce moment sur le littoral méditerranéen. Le

La France catholique

Le bilan de 1909 De la Correspondance de Rome :

Sous les palmiers

Presque tous nos ministres sont en ce moment sur le littoral méditerranéen. Le

La France catholique

Le bilan de 1909 De la Correspondance de Rome :

Sous les palmiers

Presque tous nos ministres sont en ce moment sur le littoral méditerranéen. Le

La France catholique

Le bilan de 1909 De la Correspondance de Rome :

Sous les palmiers

Presque tous nos ministres sont en ce moment sur le littoral méditerranéen. Le

La France catholique

Le bilan de 1909 De la Correspondance de Rome :

Sous les palmiers

Presque tous nos ministres sont en ce moment sur le littoral méditerranéen. Le